



SPD – Fraktion im Rat der Gemeinde Ostbevern

Ostbevern, den 23. April 2018

An Herrn
Bürgermeister Wolfgang Annen
An den Vorsitzenden des Bildungs-, Generationen- und Sozialausschusses
Herrn Andreas Schepers

Den Fraktionsvorsitzenden
Herrn Hermanns
Herrn S. Hollmann
Herrn J. Neumann
zur Kenntnisnahme

Antrag der SPD Fraktion zur nächsten BGSA - Sitzung

Die SPD Fraktion beantragt, in Ostbevern ein Kinderfriedensfest zu installieren, um ein Zeichen gegen Krieg und Gewalt zu setzen.

Auch durch die Zuwanderung von Kindern aus verschiedenen Kriegsgebieten sind unsere Kinder mit dem Thema in Berührung gekommen und betroffen.

Dieses Fest sollte ca. 2 Wochen nach den Sommerferien (Weltfriedensfest am 21.09.2018) auf einem gemeindlichen Platz während der Unterrichtszeit ca. 2 Stunden gestaltet werden.

Im Vorfeld haben wir mit Frau Jana Uphoff von Vital und dem Bürgermeister dieses Thema besprochen.

Wir als SPD Ostbevern glauben aber, dass wir dieses Fest mit allen Fraktionen, der Gemeinde, den Schulen, dem Jugendwerk und auch vereinen zusammen planen und gestalten sollten.

Mit freundlichen Grüßen

Peter Eisel